



式中だより

403号

令和3年(2021年)

12月23日(木)

発行 式根島学園 式根島中学校

04992(7)0017

「日々の学習」

副校長

今年もコロナ感染症が終息せずに行事の変更など多くの対応に追われる1年となりました。マスクの着用、ディスタンスをとりながらの「新しい生活様式」にもだいたい慣れてきて今はそれが日常になっ

ていると感じます。中学校では新学習指導要領の改訂で評価方法が変更されたことや本格的に一人1台端末のタブレットが学習や課題などで活用されました。生徒たちも各教科の学習に意欲的に取り組んできました。教科の学習だけではなく生徒たちはたくさん

の行事や情報から日々学習を進めています。恥ずかしながら私が中学生時代には考えもしなかったことを、今の中学生たちは、柔軟に吸収して自分たちの考えをもち表現することができていて感心させられます。これからも多くの事に目を向けて学習を進めて欲しいと思います。

令和3年度 第66回新島地区園・校 児童・生徒作品展のお知らせ

今年度も地区作品展が開催されます。今年度の授業で取り組んできた数々の作品を展示いたします。感染症予防のため、マスク・マイペン・マイスリッパ(3M)をご持参のうえ、会場は適宜換気して

1月21日(金)～1月24日(月):新島会場(新島中学校旧校舍脇の体育館)

1月29日(土)～1月31日(月):式根島会場(式根島中学校体育館)

時間:各会場10:00～16:00(最終日は新島会場13時まで。式根島会場は12時まで)

1月の予定

生活目標:身なりを整えよう 早寝・早起き・朝ご飯
保健目標:換気を心がけよう
給食目標:かぜの予防と食生活について考えよう

『式中だより』は、毎月25日をめぐりに発行していきます。

11	火	始業式・生徒委員会	18	火	発育測定	25	火	
12	水	安全指導	19	水	実践事例研	26	水	
13	木	避難訓練	20	木		27	木	地区作品展準備 SC
14	金	生徒会朝礼	21	金	英検	28	金	地区作品展準備 マラソン大会 SC
15	土		22	土		29	土	地区作品展始 漢検
16	日		23	日	駅伝ロードレース	30	日	
17	月		24	月	オリパラ朝礼	31	月	地区作品展終 展示片付け

※カラー版の式中だよりはホームページでご覧ください。

諸活動報告

ゲートボール交流会を終えて

生徒会担当

雲一つない快晴の中、楽しみにしていたゲートボール交流会を行うことができました。

ゲートボールを通じて地域の方たちとの交流を深めることを目的として、生徒会が主体となって準備、運営をしました。8つのチームに分かれゲームを行い、どのゲームもとても盛り上がり、充実した時間を過ごすことができました。

また、ゲートボールクラブからのドリンクの差し入れ、式根島郵便局からの参加賞をいただきました。代表を初め、ご参加していただいたゲートボールクラブの皆様、式根島郵便局に感謝申し上げます。



人権教室を終えて

人権教育担当

視覚障害、盲導犬の正しい知識を身に付けることや、合理的配慮(共生社会)について考え理解を深めることを目的として、人権教室を行いました。前半は講話や質疑応答では、視覚障害の基礎的な知識や、盲導犬との暮らしについて、後半はグループディスカッションをして、タブレット端末のボイスオーバー機能の体験、生活の中で、視覚障害者が困る事例の検討等を行いました。今回の人権教室で、さらに知識や実践力を高めることができました。

盲導犬貸与ユーザー、日本盲導犬協会、盲導犬のディーンに感謝しております。ご指導いただきありがとうございました。



理科特別授業

水生昆虫から学ぶ川から海に繋がる環境学習

理科

12月7日5校時に、水生昆虫が専門である竹内義範先生を講師に招き、「人と自然の共生」というテーマでオンライン講演会を行いました。

現在の兵庫県の川から海に繋がる環境や水生昆虫の話題から、生態系や環境問題を考えました。



修学旅行

9学年 学年主任

12月18日(土)から5日間、9年生の修学旅行を実施しました。『「Shi」積極的にコミュニケーションをとり、「Ki」京都・奈良の文化や歴史を、「Ne」仲間とともに学ぶ』というスローガンのもと、大きく成長し、素晴らしい思い出をつくることができました。

【行程】18日(土)本船出発 ⇒ 19日(日)奈良 ⇒ 20日(月)・21日(火)京都 ⇒ 22日(水)本船帰島

島内職場体験

8学年島内職場体験担当

8月に予定していた職場体験を12月20日(月)・21日(火)に延期して実施しました。今年度は保育園、ファミリーストアみやとら、式根島モータースに実習を受け入れていただき、それぞれの事業所で貴重な体験をすることができました。働く方々を間近に見ることで、職業に対する憧れを抱いたり、働くことの意義について考えたりすることができました。島内職場体験で学んだことを今後の進路に生かしていくように指導していきます。最後に、地域の方々におかれましては、職場体験中の生徒を温かく見守っていただき、ありがとうございました。今後ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

波ようねりよ

英語科

式根島に来てから初めて体験し、その後も続けていることが2つある。SUPとフラだ。

SUPは、昨夏と今夏と合わせてもまだ数回しか体験していない。なかなか立って漕ぐのが難しく、座って漕ぐことが多いが、泳いでは行けない場所にSUPで行けるのは楽しい。より美しい海の青を見ることができ、式根島の自然を満喫できる。

フラは、ずっと続けて練習している。まだまだ下手で、毎回たくさんのアドバイスをいただく。しかし、下手なりに少しずつ上達していくのも感じていて、嬉しい。上手く踊れた時に褒められると、より嬉しい。フラ仲間の皆さんが優しく、笑顔が素敵で、島民の温かさを感じられる。

大人になってから、何かを始めるのもいいものだ。